



SMAN 6 Sekolah Layanan Khusus Berbasis Riset

aturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

mbusan Kepada Yth. :

JOGJA - SMA Negeri 6 Jogja secara resmi mengukuhkan diri sebagai sekolah menengah pertama dengan layanan khusus berbasis riset. Pengukuhan tersebut ditandai dengan peresmian yang dilakukan oleh Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Edy Heri Suasana, bertempat di aula SMAN 6 Jogja, Sabtu (29/01) kemarin.

Kepala Sekolah SMAN 6 Jogja, Rubiyatno menyatakan upaya pengembangan pendidikan bernuansa research di SMAN 6 telah dipersiapkan sejak sekitar 3 tahun lalu. Dengan pengukuhan tersebut ke depan SMAN 6 bertekad mampu menyelenggarakan seluruh proses pendidikan dengan berbasis riset.

"Selain memberikan mapel tambahan metodologi penelitian bagi siswa sejak tahun ajaran 2008/2009, sampai saat ini sekolah juga terus mengintensifkan bimbingan di bidang penelitian baik lewat kegiatan ekstra maupun intra sekolah. Hasilnya hampir setiap tahun prestasi siswa di bidang penelitian selalu muncul," ujarnya.

Selain akan menerbitkan jurnal ilmiah berisi karya penelitian siswa maupun guru, SMAN 6 sebagai sekolah dengan layanan khusus berbasis riset juga berencana menyelenggarakan pekan ilmiah dalam kurun waktu tertentu.

"Ke depan kita juga akan terus berupaya memperkuat guru dalam bidang research, salah satunya lewat penyusunan penelitian tindakan kelas (PTK) dan penulisan bahan ajar," ujarnya.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Edy Heri Suasana menilai upaya pengembangan layanan riset di SMAN 6 merupakan salah satu wujud pengembangan keunggulan sekolah. Dimana keunggulan di masing-masing sekolah dapat diangkat untuk dikembangkan lewat kurikulum tingkat satuan pendidikan sebagaimana terdapat dalam pola Manajemen Berbasis Sekolah (MBS).

"Saya sangat mendukung langkah SMAN 6 ini, semoga hal ini juga nantinya dapat diikuti sekolah-sekolah lain untuk mengangkat dan mengembangkan keunggulan yang dimiliki masing-masing sekolah," tuturnya.

Sebagai sekolah layanan research Edy juga berharap SMAN 6 dapat mengembangkan kultur riset di setiap elemen sekolah. Baik itu para siswa maupun para guru. "Guru juga harus dituntut mengembangkan budaya riset. Yakni dalam meneliti pembelajaran melalui lesson study. Dengan begitu guru diharapkan dapat memberikan jaminan pembelajaran yang bermutu," pungkasnya. (c15)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005